

Contact :

+33 (0)6 86 56 61 52

contact@productionsdubazar.fr

# Le Voyage de Rézé

*Trio musical dessiné*



Les  
Productions  
du  
Bazar



# Le Voyage de Rézé

Un voyage, à vivre, dans l'échange et la rencontre, au travers des cultures, dans l'exploration des frontières et des différences. Une forme légère, une recherche pour aller à l'essentiel d'une expression simple et sincère.

Des voix, une guitare, les peaux d'un tambour, des dessins et des chansons.

Rézé (Rémi Pécout) est un musicien qui voyage. Il a dans les doigts et dans la voix les couleurs et les accents des chemins qu'il a empruntés en Afrique, à Cuba et au Brésil. Des éléments qu'il métisse au gré de son inspiration. À la suite d'un concert en solo en 2016, il rencontre emdé, carnettiste globe-trotter. Celui-ci lui parle de leur passion commune pour le voyage et lui propose de partager un bout de route en compagnie d'un troisième larron, Soifran, percussionniste et voyageur, qui vient rythmer cordes et voix.

Cette rencontre donne naissance à un trio musical dessiné où la musique, nourrie des nombreuses influences de leurs parcours croisés est mise en image par les crayons d'emdé : Le Voyage de Rézé.

Le répertoire de Rézé égrène les chansons d'ici et d'ailleurs. Véritable invitation au voyage, des mélodies connues, oubliées, inventées dont l'univers se dessine au fil du spectacle.

Les chansons ravissent le spectateur, et ouvrent ses yeux et ses oreilles à la découverte des compositions qui constituent une part grandissante du répertoire.



# Un disque dans les bacs !

Les musiciens ont enregistré au mois d'août 2017, sept nouvelles chansons écrites et composées par Rézé :

- » Attraper les mots
- » L'Afrique en musique
- » Salvador
- » Impromptu
- » Capitaine
- » Mont Jala
- » Sans papiers

Un financement participatif sur la plateforme Kiss Kiss Bank Bank a été mis en place pour la réalisation de ce projet.

Les nombreux soutiens ont permis au projet d'atteindre un financement de 150% !!!

L'EP sortira en Février 2018 !

Dernier jour de la semaine  
d'enregistrement ! aujourd'hui  
ils posent les voix ...



# L'équipe de création

Rézé

- Guitariste, chanteur, Rémi 'Rézé' Pécout a grandi dans la région Grenobloise. Il a commencé sa formation musicale au Conservatoire de St Egrève pendant 2 ans et a ensuite poursuivi ses études de jazz pendant 5 ans à l'Ecole Nationale de Musique de Villeurbanne avant d'aller se former aux polyrythmies afro-brésiliennes à Salvador de Bahia. Auteur, compositeur, interprète, il partage l'intérêt des jazzmen du monde entier pour les musiques traditionnelles. Son jeu, très inspiré par ses allers retours vers d'autres cultures, au contact de l'Afrique et de sa diaspora, est profondément marqué par son évolution entre musique populaire et musique savante et mêle compositions et standards qu'il se réapproprie.



Soifran

Soifran

- Passionné de rythmes et de percussions, François 'Soifran' Brossier répond en 1994 à l'appel du tambour en se rendant au Burkina-Faso et au Mali pour étudier l'art du djembé et la tradition musicale mandingue. Fasciné par la proximité du musicien et du danseur, ne sachant plus lequel entraîne l'autre, il décide de se consacrer à l'étude et la pratique du rythme, avec l'objectif de servir la danse. Musique afro-cubaine, samba et percussions brésiliennes, François aka 'soifran' se nourrit de rythmes dans des projets comme Toma-té ou la Cie La Batook qu'il a dirigé pendant plus de 15 ans.

emdé

- graphiste, illustrateur et surtout carnetiste, David 'emdé' Magli dessine sur le vif et s'attache, avec rapidité et précision, à rendre compte d'un lieu, d'un moment ou d'une ambiance, à la manière d'un reporter-dessinateur. Il remplit ses carnets avec des croquis de ses voyages comme de son quotidien. Il collectionne en effet sous forme de croquis tout ce qui l'émerveille, les lieux qui lui parlent, les gens qu'il croise et tout ce dont il veut garder un souvenir impérissable.



xtoo

Xtoo

- chargée de production et de diffusion artistique Christoo 'Xtoo' Duron accompagne les artistes dans le développement de leur projet. Elle diffuse gère, organise et prévoit les besoins logistiques, financiers et humains nécessaires à la réalisation. Passionnée de vidéos et de photo, elle saisie les instants et moments forts du projet pour ensuite les partager et restituer au plus grand nombre.



# Action Culturelle autour du projet LE VOYAGE DE RÉZÉ

Les artistes Rézé, Soifran et emdé proposent la mise en place d'ateliers d'expression artistique autour de 3 disciplines que sont le dessin, la chanson et la percussion. Les participants ( adultes, enfants, famille ) seront invités à explorer, s'amuser, créer autour de la thématique du voyage.

Chacun sera invité à raconter, à dessiner, à chanter leur perception du voyage : voyage au travers le monde, les pays, les villes, les quartiers ou les rues ; voyage au travers des cultures et de la rencontre de l'autre, voyage à travers les émotions, les trajectoires intimes et individuelles, les rêves et les espoirs.

## Objectifs poursuivis

### Transmission

Forts d'une grande expérience dans leurs champs artistiques respectifs, pratiquant régulièrement la transmission de leurs connaissances, les artistes prennent plaisir à partager leur pratique. La transmission est vécue comme un échange, elle n'est valable que si elle prend la forme d'un dialogue. Le pédagogue sait qu'il se nourrit lors de sa pratique.

### Création

Écrire un texte et le chanter, trouver un trait ou un geste dansé, mettre une pensée en image : des gestes qui font partie du quotidien des artistes, et qu'ils se proposent de désacraliser en le partageant.

### Collecte

Visiter sans cesse le paysage culturel des lieux traversés et des publics rencontrés, glaner, récolter, recueillir, transformer, réécrire, apprivoiser.



**Contact :**

+33 (0)6 86 56 61 52

contact@productionsdubazar.fr

Les  
**Productions**  
du  
**Bazar**



Le projet "Le Voyage de Rézé" est porté par la structure Les productions du Bazar (association Loi 1901)

Après près de vingt ans au service d'un projet associatif artistique et culturel au sein de l'association Et à Fond, les deux porteurs de projet Christoo Duron et François Brossier choisissent de voguer vers d'autres horizons et faire de la place à d'autres projets.

En Avril 2016, l'association Les Productions du Bazar (LPDB) se met en route, obtient la licence d'entrepreneur du spectacle de la DRAC en juillet 2016 et devient un outil de production et d'accompagnement pour les artistes et projets suivis.

À travers différents modes d'expression comme la musique, la danse, le chant, le dessin, l'association LPDB s'entoure d'artistes professionnels pour proposer des temps de pratique et espaces de proximité où se croisent, se confrontent, se construisent et s'exposent des histoires artistiques multiples.

À travers des actions diverses, comme l'organisation de concert, la mise en place de stage ou d'événements festifs l'association LPDB cherche à créer des instants riches et accessibles entre les artistes et le public, des instants de connaissance et de partage, des instants de découverte, de l'émotion, des instants où l'échange et la rencontre entre des personnes d'ici, là ou d'ailleurs sont au rendez vous.

Les Productions du Bazar - 17 rue des Arts et Métiers - 38000 Grenoble  
+33 (0)6 86 56 61 52 // contact@productionsdubazar.fr

SIRET 820 532 760 00023 // Code APE : 9499 Z // Association non assujettie à La TVA  
Licences d'entrepreneur du spectacle : 2-1095272 et 3-1095273